

### 自動車 運転免許の 更新時講習

期日 / 6月21日(水)  
場所 / 町公民館

- ▶ 優良講習 11時30分
- ▶ 一般講習 13時
- ▶ 違反講習 9時
- ▶ 初回講習 14時30分

※講習は、警察署で運転免許更新の手続きを済ませた後に受講してください。



弟子屈警察署ホームページ <http://www.teshikaga-syo.police.pref.hokkaido.jp>

## 夏山の遭難防止 山登り 体力・技量を考えて

4月に弟子屈署管内の山林で、人が熊に襲われ負傷する事案が発生しています。これからの季節、山の雪解けとともに、登山やハイキングなどで山に出かける機会が多くなります。

山岳遭難や熊に遭わないようにするために次の点に注意しましょう。

#### ▶ しっかりとした計画を立てること

登山は十分な装備とゆとりある計画を立て、自分の体力と技量に合った登山を心がけましょう。

#### ▶ 登山計画書の作成

登山計画を作成し、家族や職場のほか最寄りの警察や交番・駐在所にも提出しましょう。

#### ▶ 複数人での登山

経験のあるリーダーのもと、複数人での登山に努め、単独での登山は控えましょう。

#### ▶ 熊よけグッズの活用

熊との遭遇を避けるために、音の出るものや熊スプレーなどの熊よけグッズを携行しましょう。



# 摩 周 一 一 〇 番

弟子屈警察署  
所在地交番

☎ 4 8 2 - 2 1 1 0

川湯駐在所

☎ 4 8 3 - 2 1 5 1

## 地域安全 ニュース

平成29年6月発行 第237号

弟子屈地区防犯協会連合会

☎ 4 8 2 - 2 1 1 0 (弟子屈警察署内)



### 注意 役場職員を名乗る不審者に注意!

4月12日、町内の一般住宅に役場の職員を名乗る2人組が訪れ「滞納している家賃を支払ってほしい」などと金銭を要求する事案が発生しました。幸い被害はありませんでしたが、今後、同じような手口で他の住宅を訪れ、金銭を要求してくる可能性がありますので十分注意してください。

#### ● 2人組の特徴

【男1】50歳くらい、身長170センチくらい、中肉、黒色ハンチング帽をかぶった男

【男2】40歳くらい、身長160センチくらい、細身、水色つば付き帽子をかぶった男

#### ● 次のことに注意しましょう

- ・自宅に人が訪問してきた場合には、まずは身分証などの提示を求め、相手の身分を確認するようにしてください。
- ・身に覚えのない金銭の要求など、少しでも不審な点があれば、迷うことなく警察署に連絡してください。



### ごみの不法投棄・焼却は犯罪です

弟子屈警察署管内で、屋外でごみを燃やしたことにより、付近の草木などに燃え広がってしまう事案が発生しています。ごみを不法に焼却する行為は法律で禁止されていますので、絶対にやめましょう。



### 小学生に対する声かけ事案発生

4月28日、13時40分ころ、標茶町常盤で小学生が1人で下校中、後ろから「こっちおいで」などと声をかけられる声かけ事案が発生しました。声をかけたのは、35歳から45歳くらい、中肉の男で、服装が黒色フード付きジャンパー、青色ジーパン、黒色の野球帽をかぶり、あごひげが生えていたとのことです。不審な人物を見かけた場合は警察署に連絡してください。



東星渡部建設株式会社(渡部哲夫代表取締役)の皆さんが、5月19日に川湯中学校、美留和小学校、20日に奥春別小学校のグラウンド整備を行いました。子どもたちのためにと毎年行っているもので、除草や転圧、傾斜の修正などを丁寧に行いました。

また同日、摩周観光文化センター野外ステージ前の転圧も行っています。



クニオカ工業株式会社(今誠代表取締役)と株今道東建設工業(同)の皆さんが5月12日、川湯温泉街を流れる湯川排水路の清掃を行いました。観光客を気持ちよく迎えたいと毎年行っているもので、2社合わせて15人が参加。約500メートルにわたって丁寧に作業を行いました。



株今道東建設工業(今誠代表取締役)の皆さんが5月19日、川湯小学校と和琴小学校のグラウンド整備を行いました。子どもたちのためにと毎年行っているもので、8人が参加。除草や転圧、傾斜の修正などを丁寧に行いました。

## 地域の役に立ちたい 社会貢献いろいろ



明盛建設株式会社(藤田利道代表取締役)の皆さんが4月24日、弟子屈小学校周辺の町道清掃を行いました。約20人が参加し、土埃などを丁寧に回収しました。また、同校の駐車場清掃と弟子屈高校のグラウンド整備も行いました。



開成建設工業株式会社(小澤由明代表取締役)の皆さんが5月10日、弟子屈小学校のグラウンド整備を行いました。子どもたちの喜ぶ顔が見たいと毎年行っています。重機を使い丁寧に作業を行いました。



あすなろ道路株式会社(岡村秀豊代表取締役社長)の皆さんが、4月24日に仁多交流センターと弟子屈町斎場駐車場の舗装補修工事を行いました。利用者の皆さんが気持ちよく利用できるようにと丁寧に作業を行いました。